

Erscheinungsland: Österreich | Auflage: 52.372 | Reichweite: k.A. (33,3) | Artikelumfang: 12.408 mm²

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

Piatnik und Europas ältestes Gruselhaus luden ein

Neues Kartenspiel in Geisterbahn präsentiert

Europas älteste Geisterbahn und Österreichs ältester Spielekarten-Hersteller Piatnik luden am vergangenen Mittwoch zu einem großen Spektakel in den Prater ein. Dort wurde mit viel Tamtam das neue Kartenspiel "Gho...Gho...Ghosty" präsentiert.

Der Spielehersteller Piatnik mit Sitz in der Hütteldorfer Straße in Penzing zählt wohl zu den größten Traditionsunternehmen Österreichs. Die Erfolgsge-

schichte der Wiener Firma begann vor mehr als 200 Jahren, als sie mit ihren Spielkarten bekannt wurden. Bis heute hält sich das Interesse für ausgefallene Spiele und setzt sich auch

gegen die aufkommende Digitalisierung durch. Mittlerweile ist Piatnik weit über die rot-weißroten Grenzen hinaus bekannt. Dennoch werden bei neuen Spiele-Präsentationen die Wiener Wurzeln nicht vergessen. So gab es keinen passenderen Ort für

die erste Vorführung des neuen Kartenspiels "Gho...Gho...

Ghosty" als den Wiener Prater mit der ältesten Geisterbahn Europas. Generell vergisst Piatnik nie bei den öster-

reichischen Ausgaben von "DKT" oder "Activity" auf Orte und Begriffe aus der Alpenrepublik.